



Comunicación de prensa Audi

Dirección Comunicación y RR.EE. Audi

Tel: +34 91 417 70 22 / 70 23

E-mail: gonzalm2@vw-audi.es

E-mail: reyes.luque@vw-audi.es

<http://prensa.audi.es>

Audi confirma la producción del Audi Q1 a partir de 2016

- **La producción del nuevo SUV compacto se iniciará en 2016 en la planta de Ingolstadt**
- **Rupert Stadler, CEO de Audi: "El Audi Q1 es un componente clave en nuestra estrategia de crecimiento"**
- **El Presidente del Comité de Empresa, Peter Mosch, da la bienvenida a la decisión**

Madrid, 3 de diciembre de 2013 – Habrá un nuevo integrante en la familia Q de Audi. El Consejo de Administración y el Comité de Empresa de AUDI AG han anunciado que a partir de 2016 saldrá un nuevo modelo de la cadena de montaje en la factoría de Ingolstadt: el Q1.

"El Audi Q1 será uno de los pilares de nuestra estrategia de marca basada en los SUV. Está diseñado sobre la base del concepto de plataforma modular con motor transversal, y completará por la parte inferior nuestra actual familia de modelos de la serie Q" dijo Rupert Stadler, Presidente del Consejo de Dirección de Audi AG. Como una atractiva opción de entrada a la gama Q, el nuevo modelo contribuirá de manera importante al continuo crecimiento de la compañía, y fortalecerá su competitividad a nivel internacional.

El nuevo Audi Q1 forma parte de la ofensiva de nuevos modelos de Audi. Para el año 2020, la marca de los cuatro aros ampliará su línea de productos de los 49 modelos actuales a más de 60, y está previsto que para entonces las ventas anuales de Audi alcancen los dos millones de unidades.

La decisión de producir este nuevo modelo contribuirá a la hora de asegurar a largo plazo la capacidad de producción de la planta principal en Ingolstadt, en la que Audi produce sus modelos para los segmentos A y B, es decir, el Audi A3 y A3 Sportback, y la familia Audi A4/A5. Peter Mosch, Presidente del Comité de Empresa, celebra la decisión: "Este es un compromiso claro con Ingolstadt como centro de producción. Continuaremos haciendo todos los esfuerzos posibles para consolidar aún más la planta como la auténtica referencia en tecnología dentro del Grupo Audi. La decisión sobre el nuevo modelo es una prueba de que la determinación de los empleados asegura puestos de trabajo, y de que la internacionalización del Grupo Audi no se está llevando a cabo a expensas de las fábricas en Alemania."



La familia de modelos Q de Audi comprende actualmente las gamas Audi Q3, Q3 RS, Q5, SQ5 y Q7. El Audi Q5 es líder del mercado global en su categoría. Este año, Audi ya había entregado 194.430 unidades del Audi Q5 a sus clientes a finales de octubre, lo que supone un aumento de un 17 por ciento respecto al mismo periodo del año anterior. Las previsiones son fabricar aproximadamente 230.000 unidades de este modelo durante el año 2013, más de la mitad del total de la producción de los modelos de la serie Q de Audi.

La proporción de modelos SUV respecto al total de vehículos fabricados por Audi estará en un 28 por ciento este año, y se prevé que pase a representar más de un 35 por ciento para el año 2020. En términos globales, Audi ya ha comercializado más de 1,5 millones de sus modelos de la familia Q desde el lanzamiento al mercado de su primer SUV en el año 2006.

- Fin -

Información y fotos en las websites de prensa de Audi <http://prensa.audi.es> o en www.audi-mediaservices.com/en